

実りの秋から 師走へ

例年よりも秋が遅れてやってきたと感じる11月でした。気が付けば12月、登下校中の子供たちに手袋・マフラーの装いが目立つようになってきました。それでも、毎日元気よく「おはようございます」と挨拶をしてくれる子供たちに活力をもらい、1日をスタートしています。

さて、学校では、冬休み前の学習・生活のまとめの時期になりました。個人の学習道具を徐々に持ち帰らせませす。絵の具セットや習字セットなどは普段洗いきれないところをきれいにして、清々しく1月に事始めができるよう、ご協力お願いいたします。節目・節目を大切にしていきたいと思います。

読書月間

読み聞かせ・読書郵便・お話給食等、読書を通じて交流の輪が広がりました。



6年生が1年生に読み聞かせをしました。各教室にサプライズで先生方が読み聞かせに行きました。

実りの秋

縦割りグループで、畑のサツマイモを収穫しました。まるで宝探しのように、夢中になってサツマイモを掘る子供たち、収穫の喜びを感じると同時に、縦割りグループの絆を深めていました。

グループで分け合ったサツマイモは、それぞれ家に持ち帰りました。



陸上大会

陸上部の代表者が、国府台スポーツセンターで行われた「市川市小学校陸上大会」に参加しました。自己ベスト更新を目指し、精一杯力を発揮しました。6年女子走り高跳びでは、松藤さんが、125cmを跳び市内3位に輝きました。



つくし学級の晴れ舞台 —合同学習発表会—

11月30日(土)につくし学級の子供たちは、市川市文化会館大ホールで歌や演奏の発表をしてきました。日ごろの練習の積み重ねや校内発表会を経てこの日の発表につなげてきました。自分のできることに精一杯チャレンジするつくし学級の児童の姿から、たくさんのことを学んでいます。つくし学級の晴れ舞台、子供たち一人ひとりが輝いていました。



地域の皆様と共に

学校では、地域の皆様と共に学ぶ機会を大切にしています。

実践講座、人権教室、町探検等、地域の方のご協力のもと、子供たちが学び、笑顔が広がっています。

地域の皆様に感謝いたします。



5年生 実践講座



2年生 人権教室

音楽発表会 ♪ 市内音楽会 歌声のハーモニー

校内音楽会・音楽授業参観と、11月は学校中に歌声や演奏が響き渡る毎日でした。各学年にピッタリの選曲で、子供たちがイキイキと取り組んでいました。地域や保護者の皆さんに参観していただく事が子供たちにとって励みとなり、より一層の頑張りにつながりました。

全校合唱で歌った「青空に深呼吸」は心に響く素敵な歌詞で、子供たちの一生懸命な姿と歌声に、元氣と勇氣とをもらいました。

後日、6年生は学校を代表して市川市児童生徒音楽会に参加しました。午後の部のトップバッターとして市川市文化会館の大ホールのステージに立ち、最高の歌声を響かせてくれました。本番に強い、頼もしい6年生の姿が心に残っています。「さすが、国分小6年生！」



青空に深呼吸

なんとなく過ぎてゆく
当たり前の毎日は
嫌いじゃないけれど
物足りない気がしている
頭でわかってても
やりたくないこともある
素直になれなくて後悔するけれど

このままでいいのかな
ときどき考えるよ
自分を変えるきっかけ
見つけたいんだ
見上げれば青い空
手を伸ばして深呼吸したら
しぼんだ心が膨らんで
走り出せる気がした

国分フェスティバル

11月26日(火)国分フェスティバルがありました。国分フェスティバル委員の皆さんを中心に、時間をかけて準備をしてくださいました。

- ☆ドローン体験、
- ☆ペットボトル空気砲、
- ☆段ボール積み、
- ☆テーブルクロス引き
- ☆変声機作り

各コーナーで笑顔が広がり、歓声が湧き起こりました。子供たちにとって、心に残る素敵な思い出となりました。

委員の皆様、ボランティアの皆様、ありがとうございました。



校長のこぼれ話

ある日の出来事です。登校中、1年生の女の子が転んで鼻血を出しながら校門にやってきました。「どうしたの?」「大丈夫?」心配して優しく声掛けをするお友達がいました。ポケットからティッシュペーパーを取り出し、手渡してくれる子がいました。昇降口まで来ると、6年生の女の子が「校長先生、私が保健室に連れていきます。」と声をかけてくれました。朝からあたたかい気持ちになりました。

縦割りグループでの長縄練習が始まりました。第1回目の記録会を行いました。6年生が跳べない子が跳べるように前向きな言葉やアドバイスをしてきていました。グループのみんなが笑顔でした。記録会終了後、そのグループの担当の先生が、すかさずその6年生をほめていました。6年生は「次も頑張ります。」とニコニコ顔でした。体も心もほかほかになりました。

~学校はいつでも教育相談を受け付けています。小さな心配でもご相談ください。また、ゆとろぎ相談室前に相談したいことをお手紙にして入れられる「ほっとルームお手紙ポスト」を設置しています。